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安徽“双创汇”走进淮南暨泰来电机下线仪式举行
任泽锋蔡宜骅出席

本报讯 10 月 30 日上午 ， 安徽
“双创汇” 走进淮南暨泰来电机下线仪
式在凤台经开区电子智能制造产业园
泰来工厂举行。 市委书记任泽锋 ， 市
政协主席蔡宜骅， 省科技厅副厅长姚
群 ， 市委常委、 市委秘书长 、 市委政
法委书记文见宝， 副市长乌吉阿哈买
提·吐尔逊， 坤泰车辆系统 (常州 ) 股
份有限公司董事长戎蓓出席仪式。

安徽 “双创汇 ” 是省科技厅精心
打造的创新创业品牌 ， 旨在为各地搭
建产学研深度融合平台 ， 建立以科技
创新引领新兴产业聚集的生态系统 ，
迄今已在我市举办五次专场活动 ， 有
力推动了我市新材料 、 大数据 、 智能
显示、 绿色食品等新兴产业发展 。 此
次项目签约 、 成果发布以及未来校企
合作平台与互动机制的逐步完善 ， 必
将实现双方优势互补， 资源共享 ， 共
同发展， 推动坤泰新能源汽车电机系
统和电驱动研发应用持续在业内领先，
助力淮南新能源汽车及核心零部件产

业集聚发展。
乌吉阿哈买提·吐尔逊在致辞中代

表市委、 市政府对活动的举办及总投
资 12.7 亿元的泰来专用扁线油冷电机
项目下线表示祝贺。 他指出， 近年来，
淮南市委 、 市政府始终坚持把新能源
汽车及零部件作为首位产业加快布局，
秉持 “合肥乘用车， 淮南商用车”“合肥
整车，淮南配套”的发展思路，坚持整车、
零部件、后市场一体化发展，强化创新引
领，突出聚链成群，全力建设与合肥优势
互补的新能源汽车及零部件产业集群。
目前， 全市已经集聚了蔚来、 开沃新能
源、牛魔王、陕汽新能源 4 家新能源整车
及专用车企业，以及坤泰、科博达、拓普
等 200 余家核心零部件企业，涵盖了“三
电”“三智”等重点领域，形成了相互依托
的产业发展生态。 当前， 淮南正处在战
略机遇叠加、 发展活力集聚、 产业转型
加快的关键时期， 处处激荡着实干争先
的蓬勃力量。 我们将不遗余力为各类企
业提供更全面的要素支撑， 全力打造创

新创业、 成就梦想的最佳舞台。 希望各
位企业家、 专家多了解淮南 、 宣传淮
南、 投资淮南， 携手绘就淮南新能源汽
车及零部件产业宏伟蓝图。

活动现场 ， 举行了凤台县招商引
资项目集中签约仪式 。 本次集中签约
项目 7 个， 总投资 56.76 亿元， 全部为
新能源产业类制造业项目 。 北京航空
航天大学与安徽坤泰车辆动力科技有
限公司的产学研项目签约 。 来自安徽
理工大学材料科学与工程学院 、 新能
源与智能网联汽车学院的专家教授发布
了 “双创汇” 科技创新成果； 北京航空
航天大学交通科学与工程学院教授、 国
家乘用车自动变速器工程技术研究中心
副主任、 中国汽车工程学会齿轮技术分
会副主任王书翰， 奇瑞汽车 X70 产品
线 CEO 李玮松作主旨发言； 坤泰总经
理卞国胜作公司发展规划报告。

仪式前 ， 与会领导参观了产品生
产线。

（本报记者 张 静）

任泽锋会见保利文化集团客人一行
本报讯 10 月 30 日下午， 市委书

记任泽锋在淮南迎宾馆会见中国保利
集团有限公司总经理助理、保利文化集
团党委书记、董事长王波一行。 市领导
邬平川、张劲松、文见宝，保利文化集团
党委副书记、总经理郭文鹏，保利文化
集团艺术总监周涛参加活动。

任泽锋对王波一行来淮表示热烈
欢迎。 他指出，淮南拥有深厚的历史底
蕴、丰富的自然资源、便捷的区位交通、
完备的产业基础，近年来加快资源型城
市转型发展步伐， 大力发展新兴产业，
同时依托武王墩墓、寿县古城和八公山

周边的人文、古迹、山水等资源禀赋，全
力以赴推动文旅产业发展，奋力打造国
家历史名城。 保利文化集团是国内一流
的专业文化企业，业务领域广泛，文化
产业发展经验丰富， 双方合作空间广
阔、潜力巨大。 希望双方加强对接沟通，
积极探索多领域多层面的合作，共同推
进文旅产业高质量发展，携手开创互利
共赢新局面。

王波简要介绍了保利文化集团业
务布局以及发展情况，对双方合作充满
信心。 他表示，保利文化集团将切实发
挥自身优势，积极拓宽合作领域，推动

双方文旅多产业深度融合，为淮南经济
社会发展多作贡献。

会见活动中，市委宣传部与保利文
化集团签订战略合作框架协议，双方将
在演出运营、文化人才培养、文旅活动
组织宣传等方面加强资源互惠共享，促
进淮南文化和旅游事业高质量发展。

会见活动前，保利文化集团客人一
行先后前往武王墩考古发掘现场、淮南
传媒产业基地，实地调研武王墩墓文物
和遗址的发掘保护、研究阐释、展示利
用及淮南传媒产业发展等情况。

（本报记者 张 静 何婷婷 吴 巍）

市十七届人大常委会举行第二十一次会议
陈儒江颁发任命书 任命潘晓晖为市中级人民法院

副院长并决定其代理院长职务
本报讯 10 月 30 日， 市十七届人

大常委会举行第二十一次会议。 市人
大常委会主任陈儒江主持第一次全体
会议并向被任命人员颁发任命书。 市
委常委、 市纪委书记、 市监察委员会
主任李家保出席会议并作有关人事任
命情况的说明。 市人大常委会副主任
朱平、 沈斌、 夏智明出席会议； 副主
任、 秘书长王怀义出席并主持第二次
全体会议。

市委常委、 市人民政府常务副市
长、 市委统战部部长张劲松， 市人民
政府副市长乌吉阿哈买提·吐尔逊， 市
人民检察院检察长马超群， 市监察委
员会、 市中级人民法院负责同志 ， 市
人大常委会各工委室负责同志， 各县
区人大常委会、 毛集实验区人大工委
负责同志， 部分省市人大代表列席会
议。

会议表决通过了市政府关于淮南
市 2023 年度行政事业性国有资产管理
情况的专项报告、 关于高品质旅游强
市建设情况的报告、 关于非物质文化
遗产保护和发展情况的报告 、 关于全
市养老服务体系建设情况的报告， 表
决通过了关于批准淮南市 2024 年市级
预算调整方案的决议 ， 表决通过了
《淮南市水资源管理条例 （修订 ） 》
《淮南市城市绿化条例 （修订）》 《关
于修改和废止部分地方性法规的决

定》， 对市人力资源和社会保障局、 市
生态环境局、 市商务局主要负责同志
进行了满意度测评。 会议还表决通过
了人事任免事项， 任命潘晓晖为市中
级人民法院副院长并决定其代理院长
职务。 陈儒江向潘晓晖等被任命人员
颁发任命书。 会议组织被任命人员进
行了宪法宣誓。

会议指出， 市政府及相关部门要
夯实工作基础， 提高行政事业性国有
资产管理水平； 突出问题导向， 重点
盘活闲置资产， 着力解决历史遗留问
题； 提升使用效益， 贯彻落实 “过紧
日子” 要求， 推进行政事业性国有资
产管理提质增效。 要按照会议通过的
相关决议精神， 强化新增债券带动作
用， 加强债券资金绩效管理， 防范化
解债务风险。

会议强调， 市政府及相关部门要
聚焦高品质旅游强市建设目标， 积极
培育旅游品牌， 立足淮南楚汉文化特
点和优势， 着力打造楚汉文化旅游核
心区。 要深入推进融合发展， 深度挖
掘延展旅游产业链， 全面提升旅游服
务质量。

会议指出， 非物质文化遗产是中
华优秀传统文化的重要组成部分， 是
中华文明绵延传承的生动见证。 市政
府及相关部门要提高思想认识， 加强
保护传承， 创新融合发展， 打造特色

文创产品， 让非遗文化在新时代焕发
生机和活力。

会议强调， 发展养老服务事关人
民群众福祉， 事关社会和谐稳定。 市
政府及相关部门要健全完善机制， 积
极构建政府 、 社会 、 民间各尽其责 ，
有序协同的养老服务格局。 要补齐短
板弱项， 加强工作保障， 不断提升养
老服务工作质效。

会议指出， 待 《淮南市水资源管
理条例 （修订）》 《淮南市城市绿化条
例 （修订）》 报经省人大常委会审查批
准后， 要开展多形式、 多层次的宣传，
推动法规落地见效。 被评议人员要根
据会议评议意见， 高质高效抓好整改，
推动工作高质量开展。 被任命的同志
要珍惜组织的信任和人民的重托， 牢
记职责使命， 始终廉政勤政， 自觉接
受人大及其常委会的监督， 在新的岗
位上作出新的更大贡献。

会议强调， 学习宣传贯彻习近平
总书记考察安徽重要讲话精神是当前
和今后一个时期的重大政治任务。 市
人大常委会全体组成人员、 全市各级
人大和人大代表， 要围绕中心、 服务
大局， 全面落实习近平总书记考察安
徽重要讲话精神， 高质量完成今年任
务， 高起点谋划明年工作， 不断提高
我市人大工作质量和水平。

（本报记者 朱庆磊）

淮南市人民代表大会常务委员会
关于批准淮南市 2024年市级预算调整方案的决议
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会
议听取了市财政局局长唐兵受市人民政府委托所作的 《关于
淮南市 2024 年市级预算调整方案（草案）的报告》，审查了市

人民政府提出的淮南市 2024 年市级预算调整方案（草案），同
意市人大财政经济委员会提出的审查结果报告， 决定批准淮
南市 2024 年市级预算调整方案。

淮南市人民代表大会常务委员会关于淮南市
中级人民法院副院长潘晓晖代理院长职务的决定

（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）
鉴于文则俊辞去淮南市中级人民法院院长职务，依照《中

华人民共和国地方各级人民代表大会和地方各级人民政府组
织法》第五十条的有关规定，淮南市第十七届人民代表大会常

务委员会第二十一次会议决定： 淮南市中级人民法院副院长
潘晓晖代理院长职务。

淮南市人民代表大会常务委员会任免人员名单
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

一、任命：
徐军为淮南市人大常委会研究室主任；
杜艳为淮南市人大常委会代表工作委员会主任。
二、免去：
胡林娜的淮南市毛集社会发展综合实验区人大工委主任

职务；
李宏章的淮南市人大常委会代表工作委员会主任职务；
徐军的淮南市人大常委会办公室副主任职务；
鲍广成的淮南市人大常委会代表联络办公室专职副主任

职务。

淮南市人民代表大会常务委员会任命人员名单
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

任命：
王毅、许兵、李雪梅、梁广贤（按姓氏笔画为序排列)为淮

南市第十七届人民代表大会常务委员会代表资格审查委员会
委员。

淮南市人民代表大会常务委员会决定任免人员名单
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

一、决定任命：
朱明为淮南市交通运输局局长；
王玉虹为淮南市水利局局长。

二、决定免去：
李辉的淮南市交通运输局局长职务；
朱明的淮南市水利局局长职务。

淮南市人民代表大会常务委员会任命人员名单
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

任命：
潘晓晖为淮南市中级人民法院副院长、审判委员会委员、审判员。

淮南市人民代表大会常务委员会任命人员名单
（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）

任命：
姚静为淮南市监察委员会委员。

淮南市人民代表大会常务委员会
关于接受文则俊辞职请求的决定

（2024年 10月 30日淮南市第十七届人民代表大会常务委员会第二十一次会议通过）
因工作需要， 文则俊提出辞去淮南市中级人民法院院长

职务。 根据《中华人民共和国地方各级人民代表大会和地方各
级人民政府组织法》第三十二条的规定，淮南市第十七届人民

代表大会常务委员会第二十一次会议决定： 接受文则俊辞去
淮南市中级人民法院院长职务的请求， 报淮南市人民代表大
会备案。

改善居住环境 提升城市品质
———田家庵区北赵店棚改项目进入收尾阶段

本报记者 李东华 本报通讯员 吴喆敏

近日， 记者来到田家庵区北赵店
棚改项目建设现场， 看到拔地而起的
42 栋高层已全部封顶， 工人们分散各
处进行附属工程施工。 “目前，一期项
目已于 7 月底交付；二期、三期项目主
楼结构、砌筑、内外粉及保温工程已完
工，外墙真石漆完成 95%，公区装修及
水电安装正在施工中。 ”建设单位四宜
控股集团相关负责人告诉记者。

北赵店棚改项目位于田家庵区舜
耕镇，占地面积 303.76 亩，建设内容包
括 42 栋住宅及商业 、幼儿园 、菜市场
等配套设施 ， 规划住宅总套数 4447
套，全部用于征迁安置。 该项目分三期
建设， 其中一期占地面积约 66 亩 ，总
建筑面积 15.1 万平方米， 建设 9 栋高

层住宅， 住宅户数 994 套 ， 已竣工交
付 ；二期占地面积约 71 亩 ，总建筑面
积 16.56 万平方米， 建设 10 栋高层住
宅 ，住宅户数 1070 套 ；三期占地面积
约 167 亩 ， 总建筑面积 38.11 万平方
米 ， 建设 23 栋高层住宅 ， 住宅户数
2383 套 ，二 、三期工程计划于 2024 年
年底完工。

北赵店棚改项目是省 、 市重点民
生工程，其建设备受各界关注。 为加快
建设进度， 田家庵区在全市率先探索
项目审批制度改革，创新实施了“模拟
审批”服务，打通企业审批过程中的痛
点 、难点 、堵点 ，确保企业 “拿地即开
工”。 项目开工以来，在各级各部门的
大力支持下， 施工单位上海宝冶集团
严格管理 、优化工艺 、科学组织 ，项目
工程建设推进有序。 项目部有关负责
人介绍，在保障工程进度上，采取倒排
施工计划表、加强作业机械保障、每日
联合巡查调度、 项目部成立临时突击

队等措施， 保障按节点计划完成施工
任务；在安全生产和标准化管理上，加
强安全投入 ，购买安全防护用品，设置
各种安全标志标牌， 定期开展安全检
查， 对检查中发现的违规现象及时纠
正 ，消除安全隐患 ；在环境保护上 ，严
格控制污水、空气粉尘及噪音污染，顺
利通过了淮南市、 安徽省文明工地的
评选；在建立和完善质量保证体系上，
细化各部门和施工队的质量责任 ，在
各施工队内部建立 “三检 ”制度 ，保证
工程质量。

“没想到这么快就能交房，环境、配
套设施都很好，很期待能尽快入住。 ”7
月 26 日， 在北赵店棚改项目首批安置
房交房现场，拿到新房钥匙的征迁户赵
先生激动地说。 据了解，北赵店棚改项
目内部配建有幼儿园（托儿所）、文化活
动站、室内菜市场等公共设施，将有效
改善群众居住条件，进一步完善城市功
能，提升城市品质和形象。


